



Campagne de fin d'année du Secours Catholique

Cette année encore, la journée de collecte dans le cadre de la campagne de fin d'année du Secours Catholique correspond au dimanche que le Pape François a voulu dédier aux personnes vivant des situations de pauvreté.

Cette journée met l'accent sur le service du frère, dimension constitutive de toute vie chrétienne et non pas réservée aux acteurs du Secours Catholique...

Elle nous donne l'occasion de témoigner auprès de vous de la richesse des rencontres, des échanges vécus au quotidien au sein de nos équipes locales avec les personnes connaissant la précarité. Ces rencontres sont source de joies et d'enrichissements mutuels, elles permettent de grandir en humanité et de changer son regard.

Le rapport statistique annuel du Secours Catholique (« Etat de la pauvreté en France », consultable sur le site du Secours Catholique : secours-catholique.org), publié le 12 novembre, est toujours attendu car il s'appuie sur les constats que nous faisons en rencontrant chaque année en France plus d'un million cinq cent mille personnes en situations de pauvreté.

Celui de cette année met l'accent sur la réalité du budget des familles accueillies par les équipes du Secours Catholique. Il met en lumière l'impossibilité, pour de plus en plus de personnes, de vivre dignement en pointant la part des dépenses liées au logement de plus en plus élevée, et la diminution des revenus, liée pour partie à la crise sanitaire et économique mondiale.

Encore une fois, cette crise impacte particulièrement la vie des personnes les plus précaires.

A travers cette campagne de fin d'année, nous voulons montrer que le Secours Catholique est :

? Un acteur du changement social en agissant avec les personnes qui vivent la pauvreté. Notre volonté d'agir sur les causes de la pauvreté passe aussi par la mise en évidence des situations vécues par ces personnes au quotidien et les préjugés dont elles sont victimes.

? Un acteur de la lutte contre la pauvreté et l'exclusion en France, mais aussi à l'International. Notre délégation des Charentes comprend les départements de Charente et de Charente Maritime avec 35 équipes locales regroupées en 9 territoires d'animation implantés pleinement dans le tissu social et associatif local avec tous ceux qui désirent construire ensemble un monde plus juste et fraternel.

Depuis le début de la crise sanitaire, le Secours Catholique continue de se mobiliser à la fois auprès des décideurs publics et auprès des personnes en subissant les conséquences. Un appel à la générosité auprès du grand public a permis de donner des aides exceptionnelles. Malheureusement l'ampleur de la crise se confirme et touche de plus en plus de personnes. Nous espérons que la générosité ne faiblira pas, signe de notre solidarité et de notre fraternité humaine, comme nous y invite le Pape François avec sa nouvelle encyclique *Fratelli Tutti* (« Tous frères »).



Cette année, du fait du confinement, il ne nous sera pas possible de rejoindre les communautés chrétiennes lors des messes dominicales du week-end du 14 et 15 novembre comme prévu

C'est pourquoi nous sollicitons votre générosité par "correspondance".

Vous pouvez faire un don en ligne

Ou envoyer un chèque à :

SECOURS CATHOLIQUE
DÉLÉGATION DES CHARENTES
90 bis rue du Général Sarraïl
17100 SAINTES

Ou prendre dans votre Eglise une enveloppe permettant d'envoyer vos dons. N'hésitez pas à en prendre pour vos voisins ou vos amis.

Merci pour les gestes que vous ferez, car donner c'est déjà agir. Et si vous pouvez donner un peu de votre temps, venez rejoindre nos équipes, chacun y a sa place. Par votre générosité, vous contribuez au service du frère et nous vous en remercions.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 07/02/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/campagne-de-fin-dannee-du-secours-catholique/>